

Hari Raya Idul Adha, Polres Sumbawa Berkurban 18 Ekor Sapi Dan 3 Ekor Kambing

Syafruddin Adi - SUMBAWA.JENDELAINDONESIA.COM

Jun 17, 2024 - 14:04



Sumbawa NTB - Momentum di Hari Raya Idul Adha 1445 Hijriyah, dimanfaatkan Jajaran Polres Sumbawa Polda NTB untuk bersedekah dan berbagi daging hewan qurban. Prosesi penyembelihan hewan qurban ini dilakukan di area parkir Lapangan Wira Satya Polres Sumbawa, Senin (17/06/24) pagi.

Idul adha kali ini mengusung tema `Idul Adha mengukuhkan nilai kepatuhan dan semangat pengabdian Polri guna mewujudkan Kamtibmas menuju Indonesia

maju`.

Untuk tahun ini, Polres Sumbawa melaksanakan pemotongan hewan qurban sebanyak 18 ekor sapi dan 3 ekor kambing, hewan kurban tersebut berasal dari seluruh Personel Polres Sumbawa.

Sebelum dilakukan pemotongan hewan qurban terlebih dahulu diawali pembacaan doa yang dipimpin Uztads H. Slamet Riyadi S.Pd.i dan dilanjutkan dengan penyerahan hewan qurban dari Kapolres Sumbawa kepada panitia penyembelihan hewan qurban.

Kapolres Sumbawa AKBP Heru Muslimin S.I.K, M.I.P, saat dikonfirmasi di sela-sela kegiatan mengungkapkan bahwa hari ini jajaran Polres Sumbawa melaksanakan qurban dengan berkolaborasi bersama-sama masyarakat.

Ia menjelaskan bahwa dari total hewan qurban yang disembelih dibagikan kepada masyarakat yang kurang mampu, anak yatim, ke pesantren, warga masyarakat yang membutuhkan, dan juga warakawuri.

"Hewan qurban yang telah di potong nantinya akan dibagikan dan serahkan langsung oleh jajaran Bhabinkamtibmas kepada warga penerima yang sebelumnya telah di data" ucap Kapolres.

AKBP Heru juga menjelaskan bahwa pemotongan hewan qurban ini sebagai wujud ketaqwaan dan keimanan jajaran Polres Sumbawa sebagai umat muslim sekaligus keterpaduan bersama masyarakat untuk bersama-sama merayakan perayaan hari raya idul adha tahun ini.

"Mudah-mudahan apa yang kita lakukan khususnya jajaran Polres Sumbawa dapat bermanfaat untuk sesama ,serta dengan berqurban kita dapat menanamkan nilai nilai keihklasan dalam mengabdikan sebagai insan Bhayangkara yang bertaqwa kepada allah SWT " pungkasnya. (Adb)